

# Lions Actualité

Bulletin d'information du District U3 Volume 1 Numéro 4 17 juin 2009

## Mot de l'éditeur,

Confrères et consœurs Lions.

J'étais bien content de revoir les Lions du District U3 au congrès de LaPocatière. Certes vous n'étiez pas tous là, mais via les participants présents, j'ai pu avoir de vos nouvelles. À vrai dire, depuis 2006, année de mon gouvernorat, je garde jalousement un bon souvenir des membres Lions et des clubs du District U3. J'aime bien garder le contact via la revue quand vous m'expédiez des photos et articles, via le cabinet quand chaque président de zone vante vos mérites, enfin lors des congrès lorsque j'ai la joie de vous revoir. Cette année j'ai eu le privilège de donner l'atelier de président. Quel bonheur de partager quelques conseils et trucs pour le bon fonctionnement de vos clubs respectifs.

Dans le fond, j'aime bien mon allure de « Grosse Mère-Poule » et la préfère de beaucoup à celle de « P'tit Coq Fendant »

## La Responsabilité

Il était une fois un groupe de personne qui avait pour nom : Personne, Quelqu'un, N'importe-Qui, Chacun et Tout-Le-Monde.

Il y avait une importante tâche à être faite et Tout-Le-Monde était sûr que Quelqu'un s'en acquitterait. N'importe-Qui aurait pu la faire mais Personne ne s'en est chargé. Quelqu'un se fâcha car il s'agissait de la tâche de Tout-Le-Monde. Chacun pensa que N'importe-Qui aurait pu la faire mais Personne ne réalisa que Tout-Le-Monde ne la ferait pas. Il en est résulté que Chacun a blâmé Quelqu'un alors que Personne n'a fait la tâche que N'importe-Qui aurai pu réaliser.

Bon été Lion André Saindon

### MESSAGE DU GOUVERNEUR ÉLU Lion Luc Brisson



Nous voilà arrivés à la dernière revue d'actualité de l'année. C'est le temps de prendre un certain recul sur l'année qui vient de se terminer, de prendre un bon temps de repos et de réfléchir à nos actions prochaines.

Nos prédécesseurs nous ont laissé un héritage incroyable, notre district compte 42 clubs de service dont l'objectif était de Servir nos communautés respectives.

Les clubs Lions font partie de l'élite des clubs de service à l'échelle de la planète et c'est à nous d'utiliser cette ressource au maximum pour bien remplir notre mission.

Comme dirait sœur Angèle du Club de Rivièreau-Renard, le lionisme est un pont merveilleux qui nous amène vers les gens qui ont besoin de nos services.

À titre de gouverneur je viendrai jouer au chef d'orchestre afin de faire grandir le lionisme dans le District U-3 et surtout vous sensibiliser à ma devise 2009-2010, Servir avec plaisir.

À vous tous, je vous souhaite de belles vacances et merci spécial au lion André Saindon pour sa revue d'actualité. N'hésitez pas à m'écrire : luc.brisson@journalhautecotenord.com

# Club Lions de Rivière-du-Loup Soirée riche en émotion

Le 18 mars dernier, les invités et les membres du Club Lions de Rivière-du-Loup ont passé par toutes les émotions.

Tout d'abord, je me dois de souligner la visite de notre Gouverneur du District U-3 le Lion Claude St-Pierre accompagné de sa conjointe Myriam qui ont su conquérir notre affection. La simplicité de deux cœurs généreux en plus de leur magnifique sourire, il n'en fallait pas plus pour déjà sentir une ambiance de fête dans la salle.

Pour commencer, nous avons eu le plaisir de souligner nos 40 ans de collaboration avec l'Atelier du Bonheur et d'accueillir la responsable, Sr Lucienne Beaulieu. Mais ce qui est encore plus merveilleux c'est certainement Madame Denise Michaud qui donne de son temps depuis le début à cette œuvre. Toutes les semaines, elle se rend au local de l'Atelier du Bonheur afin d'y réparer des vêtements dans le but de les offrir à quelqu'un dans le besoin. Tout



le monde avait alors le cœur plein d'énergie d'entendre ce petit bout de femme nous expliquer son expérience et comment le bénévolat a toujours été une source de joie et de paix dans sa vie.



Par la suite nous avons rendu un dernier hommage au Lion Guy Ouellet qui nous a quittés il y a déjà un an, et ce, après 37 ans au sein de notre club.

Son épouse et l'une de ses filles étaient présentes pour recevoir le certificat témoignant qu'un arbre serait planté dans la Forêt Commémorative en juin prochain. Et bien là notre cœur s'est resserré. Plusieurs ont versé quelques larmes, mais je pense que même ceux qui ne connaissaient pas cet homme ont pu par cette allocution voir comment il peut manquer à la vie de notre club. Après le repas, le Gouverneur Claude St-Pierre a su nous faire profiter de son expérience et nous a encouragés à continuer, tout comme une équipe

de soccer, à travailler en équipe afin d'émerveiller

notre communauté.



Par la suite, il a remis sa médaille au Lion Sylvie Paradis. Ce Lion compte à peine 2 ans de lionisme mais a déjà prouvé son intérêt pour le club et est toujours prêt pour rendre service. Et bien là c'est le cœur plein de surprises du Lion Sylvie qui n'en croyait tout simplement pas ses oreilles qui nous a tous bien fait rire malgré le fait qu'elle en pleurait de joie.



Lion Serge Michaud remet un coucher de soleil au Lion gouverneur en souvenir de son passage au Club de Rivière-du-Loup

Quelle belle soirée! Lion Martine Desbiens, secrétaire

#### Club Lions de Bic

Le 4 décembre dernier, lors de la Fête de Noël des enfants, les membres du Club Lions de Bic accueillaient avec joie le Père Noël qui a procédé à la distribution de cadeaux à 170 enfants présents, accompagnés de leurs parents. Sept clowns et la mascotte du Club, le lion "Lio" assumaient l'animation. Par la suite, un goûter fût servi à tous les participants (350 personnes)



# Club Lions de Dégelis

# ACQUISITION D'UN DÉFIBRILLATEUR CARDIAQUE

**Dégelis, le 4 juin 2009** – La ville de Dégelis est fière d'annoncer à sa population et aux utilisateurs de l'aréna au Centre communautaire qu'elle vient de faire l'acquisition d'un défibrillateur cardiaque qui sera en opération dès l'ouverture de l'aréna en septembre 2009.

Le Centre communautaire Dégelis devient l'un des rares arénas dans le Bas-Saint-Laurent à se doter d'un tel appareil. Cet achat a été rendu possible grâce au Club Lions de Dégelis qui a versé la somme de 2 500 \$ à la ville. Encore une fois, par sa contribution financière, le Club Lions de Dégelis vient en aide à toute la communauté. Merci infiniment!



Lion Jean-Guy Lachance remettant la contribution des Lions



#### Club Lions de Mont-Joli

Rallye Lions Voici notre activités interclub avec les résultat

Félicitations aux gagnants:



#### Bottine d'or pour la 1<sup>re</sup> place

Claude Tremblay et Julie Tremblay de Mont-Joli (absente sur la photo) et Murielle Bouchard de Sayabec



Bottine d'argent pour la 2<sup>e</sup> place

Lise & Michel de Sayabec et Mathieu Gendron de Mont-Joli



#### **Bottines citron pour la participation**

Marc-André Deschênes et Monique Ouellet de Mont-Joli et Ginette de Sayabec

Prix 25\$ chez SAQ Julie Tremblay de Mont-Joli

Prix 25\$ chez SAQ Jeanne-Mance Bérubé de St-Gabriel

Prix 50\$ au Resto La Bottine Gourmande Ginette de Sayabec

Félicitations à vous tous de vous être déplacés, on a passé un beau moment ensemble.

Tous les trophées ont pris le chemin de Sayabec et nous espérons aller les ravir à notre tour l'an prochain.

#### Club Lions de Mont-Carmel

Un heureux gagnant!

Le Club Lions de Mont-Carmel organise chaque année une soirée variétés où a lieu également le tirage de sa loterie. Cette soirée a encore fait salle comble et a permis de distribuer 3600\$ en prix dont un gros lot de 1000\$ gagné par M. Richard Lévesque de Mont-Carmel. Sur la photo M. Lévesque recevant son chèque du Lion Normand Dionne, vendeur du billet chanceux. Photo Rosaire Dionne.



#### Lion Yvon Dufour

Extrait de la conférence de l'invité international

#### « Les Lions, des héros de tous les jours »

Qu'est-ce donc qu'un héros?

On dit qu'il est un personnage qui s'illustre par ses talents ou ses exploits. Certains héros se sont rendus célèbre par leur grande force, par leur courage ou par leur succès dans des entreprises périlleuses.

C'est aussi quelqu'un qui montre de la grandeur d'âme, de la noblesse et de la force de caractère ou qui excelle.

Chers congressistes, n'êtes-vous pas venus ici pour mieux connaître votre rôle pour l'an prochain?

Commençons pas vous, chers présidents et chère présidentes.

Vous avez été choisi(e)s pour vos qualités de leader et ce rôle doit être complété par l'écoute et de la compréhension. Vous serez le héros ou l'héroïne de votre club si vous créez une belle atmosphère en pratiquant une large tolérance, sans préjugés. Faites en sorte d'essayer de toujours être au service de l'humain par des moyens humains et ce service vous fera grandir. Vous remporterez de belles victoires sur vousmême et vous vivrez des amitiés concrètes et plus durables.

Il ne faudra jamais oublier que vous êtes à la tête de bénévoles qui ont comme grande valeur morale, d'aider. Vous ferez grandir votre club aussi si vous gardez à l'esprit que votre grade de président(e), qui va durer un an, vous confère l'autorité et non la supériorité.

Quant à vous futur(e)s secrétaires, on vous a sûrement dit que vous étiez le bras droit, aussi le bras gauche et l'aide-mémoire de votre président(e).

Votre belle amitié réciproque va grandir si vous lui êtes fidèle. Votre rôle est essentiel et exigeant et que, si vous avez été choisi par votre président(e), c'est que vous étiez un peu son héros, son héroïne, car il a cru en vous pour l'épauler toute l'année.

Chers(es) trésoriers et trésorières, savez vous que dans beaucoup de clubs, les président(e)s appellent leurs trésoriers, leurs trésors ? Simplement parce que leur rôle est capital. Les trésoriers sont les gardiens des trésors du club et ils (elles) doivent être dignes de toutes confiance et d'une honnêteté absolue.

Et vous, chefs de protocole, votre président(e) vous a choisi(e)s car il avait confiance en vos capacités de bien diriger les rencontres, de bien accueillir les invité(e)s lors des activités régulières et officielles du club. Comme le respect engendre le respect, votre premier rôle sers de le démontrer. Travailler avec une rigueur de déroulement compréhensive et avec une discipline intelligente et douce tout en ayant à l'esprit que vous êtes l'image du club à son plus haut niveau.

Enfin, vous, animateurs et animatrices! D'aucuns vont penser que vous avez le plus beau rôle : celui de faire rire ou d'être le ou la comique!

Pourrais-je vous dire que ce n'est pas facile et que faire ce travail délicat à plusieurs reprises requiert des qualités réelles de héros!

Votre tâche d'animer, de taquiner vos confrères et consœurs, de détendre en racontant des histoires, nécessite tout un doigté et un respect indéfectible de votre part envers les membres de votre club.

Animer avec humour dans l'amour en essayant de ne pas oublier personne exige beaucoup. Vous devez être délicat, poli, ne jamais blesser quiconque et tout cela en étant drôle et ayant à l'esprit est de travailler en s'amusant.

En conclusion, tous ensemble, quelles que soit nos responsabilités, pas notre aide, notre compréhension, notre écoute, notre désir de nous dépasser dans le service auprès de nos communautés, nous pourrons, si nous le voulons vraiment, être des héros, des héroïnes. Il n'en tient qu'a nous!

Lion Yvon Dufour P.D.G. Club Lions de Matane

#### Discours du Gouverneur

### Congrès District U-3 16 mai 2009



Consœurs et confrères Lions Conjointes et conjoints

Le premier but du Lionisme a toujours été et sera toujours la sauvegarde de la vue; par la suite, chaque club a l'entière liberté de se donner une couleur locale, à partir d'une analyse de la municipalité qu'il dessert, des organismes qu'il côtoie et des objectifs à cibler afin de bien rayonner dans sa communauté.

En octobre dernier, quand j'ai commencé mes visites de clubs dans cet immense et si beau district en compagnie de Myriam, nous avons vu des réalisations et des implications concrètes des Clubs Lions: parcs, terrains de jeux, friperies, local dédié, etc.....Tout cela, c'est sans compter nombreux petits gestes, beaucoup d'interventions qui sont moins visibles, mais que nous pouvons constater en lisant les rapports mensuels des secrétaires : don de nourriture, de lunettes, aide aux démunis, aux personnes en perte d'autonomie, aide à la jeunesse.... toutes des interventions qui font que les Lions sont considérés comme des Héros pour les gens qui bénéficient de notre générosité.

Partout lors de nos rencontres, vous avez témoigné beaucoup de fierté d'être Lions, vous avez montré un très grand attachement à votre communauté, en désirant être présents, actifs et impliqués dans l'évolution de votre municipalité. Myriam et moi avons toujours eu l'impression que nous étions très attendus; vos témoignages d'affection, vos égards d'une grande délicatesse, vos gestes parfois empreints de nervosité, mais combien touchants, toutes ces attentions nous ont communiqué beaucoup d'énergie et nous ont motivés à poursuivre cette belle aventure; vous avez réussi à nous émerveiller...j'en déduis donc que vous avez également réussi à émerveiller votre communauté.

Depuis juillet dernier, tous ensemble, nous sommes parvenus à convaincre plus de 80 personnes à joindre nos rangs; il nous reste maintenant à prendre grand soin de ces nouveaux, à les informer et les former adéquatement, à les impliquer, à les rendre heureux de servir et fiers d'être Lions. La formation que vous avez reçue aujourd'hui, les nouvelles connaissances que vous avez acquises en discutant avec d'autres consœurs et confrères, tout cela sera un atout précieux qui vous permettra de concrétiser votre implication dans votre club et d'agir avec encore plus d'efficacité.

Une citation de notre Lion président international Al Brandel m'a particulièrement interpellé au début du mois. Il nous dit : « Si votre club fonctionne bien, il fonctionne bien parce que les Lions choisissent des actions qui les intéressent et les passionnent. Chaque communauté a de nombreux besoins et doit défendre des causes valables. Il faut donc choisir celles qui nous passionnent. Si nous réalisons si bien nos engagements, c'est parce que nous nous intéressons sincèrement aux actions que nous réalisons. »

Plus nous réussissons à servir les autres, que ce soit en aidant les jeunes, les moins jeunes ou les aînés, plus les gens qui feront appel à nous deviendront nombreux. Notre réputation nous précède. Nous rendons vraiment des services efficaces, ce qui amène encore davantage de sollicitations; c'est une roue qui tourne. Il nous

reste alors à faire un tri et à cibler les causes qui nous tiennent particulièrement à cœur et ces causes peuvent varier d'un club à l'autre parce que nous oeuvrons dans une organisation démocratique, avec une grande souplesse et beaucoup de marge de manœuvre.

En relevant des défis stimulants, contribuerons à faire de notre communauté un endroit où il fait bon vivre, ce qui nous aidera à hausser davantage notre image de marque et cette grande visibilité motivera d'autres personnes à joindre nos rangs afin de pouvoir participer à cette dynamique. En définitive, tout ce que nous bien aide seulement faisons non nos communautés, mais aussi notre association.

Je vous invite à continuer votre beau travail. Restez fidèle à ce qui vous passionne. N'ayez pas peur de d'agir et de vous impliquer dans votre club et votre communauté. Utilisez adéquatement le potentiel de vos membres, qu'ils soient de vertes recrues, des Lions ayant du vécu ou possédant de nombreuses années de lionisme; il est essentiel, voire primordial de travailler en équipes, en alliant la fraîcheur – parfois même la naïveté ou la candeur de la jeunesse -, avec la sagesse de l'expérience.

Comme je le mentionnais lors de mes visites, il n'y a pas de gestes trop petits lorsque vient le temps d'intervenir auprès de nos concitoyens. Le résultat est une série de miracles par le service. Vous redonnez le sourire à des gens qui l'avaient perdus, vous permettez aux enfants qui jouent d'emplir les parcs de leurs rires, à leurs parents qui peuvent se contenter de les surveiller et d'avoir un peu de répit, après une journée de travail tumultueuse. A une époque où nous sommes tous si occupés et souvent stressés, ces instants de bonheur sont aussi des miracles, selon notre président international.

Consœurs et confrères Lions, gardez votre bonne humeur et mettez votre dynamisme au service de votre club et de votre communauté. Continuez à rayonner et à agir efficacement dans vos municipalités respectives, afin que les bénéficiaires de vos actions vous considèrent à juste titre comme **des Héros** lors de vos interventions. Avec tout cela, vous réussirez à **« émerveiller votre communauté »** 



Convives de la table d'honneur



Lion Yvon Dufour, invité international Lion René Chamard, protocole



Lion Pierre Bélanger président congrès 2009

## Club Lions Grand-Paspébiac

Les4-5 et 6 juin 2009 avait lieu au Supermarché IGA Marc Desbiens de Paspébiac, une levée de fonds spéciale organisé par le Club Lions du Grand-Paspébiac afin de venir en aide à Valérie Horth, 16 ans. Ses parents Martin Horth et Annie Duguay sont originaires de Paspébiac.

Valérie souffre de rétinite pigmentaire et subit une perte importante de son champ visuel depuis les deux dernières années.

Valérie risque de devenir aveugle et la seule chance de stopper ou de ralentir la progression de la maladie et d'améliorer sa vision est une chirurgie qui n'est offerte qu'à Cuba.

Elle doit s'y rendre avec ses parents en juillet prochain. Le coût de cette chirurgie et de tous les frais inhérents à ses traitements sont de plus de 15000.00 dollars.

Le Club Lions du Grand-Paspébiac en collaboration avec ses grands-parents : Monsieur et Madame Laurent Horth ainsi que Monsieur et Madame Julien Duguay, ont amassé la magnifique somme de 2 835.50\$.

À la fin de la levée de fonds une toile peinte par madame Duguay fût tirée.



Madame Duguay (grand-mère de Valérie), Monsieur Réal Grenier gagnant de la toile et Roger Horth président du Club Lions du Grand Paspébiac.



Le chèque fût remis à la famille Horth et Duguay le 6 juin 2009. La photo suivante montre quelques membres du Club Lions du Grand-Paspébiac et Les familles Horth et Duguay.

Les membres du Club Lions désirent remercier les collaborateurs au succès de cette activité soit : le super marché IGA, la Radio CHNC, les membres des familles Horth et Duguay de Paspébiac ainsi qu'à toute la population qui a su démontré un grand esprit de solidarité .

# Suis-je un vrai Lion? Il faut y croire pour le voir!



## Club Lions de Rivière-du-Loup

Eh bien oui, après une année à la présidence il est maintenant temps de passer le flambeau au suivant.

Le président du Club Lion de Rivière-du-Loup, Lion Serge Michaud, a donc profité de ces derniers moments pour remercier plusieurs de ses membres qui se sont démarqués tout au long de l'année. Lion Serge nous a fait remarquer qu'il a donné des mandats pour toutes sortes de projets petits et parfois plus gros et que ces personnes ont mené à bien ces demandes.

C'est rempli d'émotion que Lion Serge a remis à 21 Lions la médaille d'appréciation du président. Ce sont les Lions Francine Allard, Martin Bastille, Benoît Bélisle, Claude Bossé, Gaby Couture, Nathalie Dubé, Claire Dumas, Steve Dumas, Jacques Dumont, Hélène Laplante, Ghislain Mailloux, Régis Ouellet, Sylvie Paradis, Renaud Pelletier, Yves Pomerleau, Christian Nadeau, Michel Rancourt, Yolaine Rivard, Marco Roy, Jean-Paul Saindon, Yvan Soucy.

Samedi soir, le 13 juin Lion Président Serge avait décidé de faire une surprise à quelques autres membres. Les Lions Jean-François Carrier et Réjean Grenier ont reçu la médaille d'excellence Gilles-Melançon. Les Lions Marcel Bélanger, Martine Desbiens et André Saindon ont reçu la boutonnière Compagnon d'Excellence Gilles-Melançon progressif 1 diamant.

Enfin pour terminer, deux Lions ont reçu la récompense Compagnon de Melvin-Jones.

# Éditeur 2009-2010 Lion Actualité

Lion Michel Dumais 401-1016, 6<sup>e</sup> Avenue LaPocatière (QC) G0R 1Z0

Tél: (418) 856-4937 rés. Tél: (418) 856 2104 bur.

Fax: (418) 856 2104

Couriel: micheldumais@yahoo.ca



Lion Serge Michaud prés. et Lion Vital Dumont



Lion Serge Michaud prés. et Lion Daniel Dumas

Vous venez de recevoir le 4<sup>e</sup> numéro du bulletin informatique du U3

Veillez SVP le transférer à tous les membres de votre club en forme électronique ou papier.

Merci de votre collaboration & BON ÉTÉ Lion André Saindon, éditeur